
PRESIDENCIA DO CONSELHO DE MINISTROS
Gabinete do Ministro dos Assuntos Parlamentares

Exma. Senhora
Secretaria-Geral da
Assembleia da Republica
Conselheira Adelina Sa Carvalho

RESPOSTA PERGUNTA N.· 1085/X (30
) DE 10 DE ABRIL DE 2008, DA SENHORA

DEPUTADA REGINA BASTOS (PSD)

- HOSPITAL VISCONDE DE SALREU - ESTARREJA

Encarrega-me 0 Senhor Ministro dos Assuntos Parlamentares de enVlar

c6pia do oficio n.D 7911 de 13 de Outubro do Gabinete da Senhora Ministra

da Saude, sobre 0 assunto supra mencionado.



Exma. Senhora
Dr.a Maria Jose Ribeiro
Chefe do Gabinete de Sua Excele!ncia 0
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Palacio de S. Bento
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ASSUNTO: Pergunta nD 1085JXJ{3a) - AC de 10 de Abril de 2008 da Senhora
Deputada Regina Bastos do PSD
- Hospital Visconde de Salreu • Estarreja

No sentido de habilitar a Senhora Deputada Regina Bastos do PSD, com a informa<;3o

solicitada, cumpre-me transmitir a V. Exa. que relativamente ao Hospital Visconde de

Salreu, em Estarreja, se mantem em vigor 0 protocolo celebrado com a Camara

Municipal de Estarreja a 24 de Julho do ana passado.

A nova rede de urg€mcia/emergencia aprovada, pelo Despacho nO5414/2008, de 28 de

Janeiro nao inclui 0 Hospital Visconde de Salreu em Estarreja.

Neste momento, e no seguimento dos termos do protocolo assinado com a autarquia, ja

esta concluida a requalifica<;ao da Extensao de Saude de Canelas.

Ainda nos termos do protocolo, entrou em funcionamento no passado dia 30 de Maio

uma ambulancia de Suporte Basico de Vida, sedeada em Estarreja, tendo ainda entrado

em funcionamento a VMER localizada no Hospital de Santa Maria da Feira.

Par ultimo, referir que houve um aumento no numero de especialidades medicas

oferecidas em consulta externa, tendo ainda sido. assinado entre a Administrac;:ao

Regional de Saude do Centro, IP e 0 Hospital, protocolo prevendo a criac;:aode uma

unidade de convalescen<;a.


